

La PS3 utilisée à des fins militaires

Soumis par robocop
06-08-2007

Une société nommée "Mercury Computer Systems" a réalisé un kit de développement nommé "MultiCore Plus" qui n'a rien à voir avec celui de Sony car la société Mercury ne s'intéresse pas aux jeux mais à une approche commerciale de la console au vu d'une utilisation militaire. Ce kit permet d'utiliser plusieurs PS3 regroupées (cluster) sous Linux pour obtenir une puissance de calcul intéressante au vu du prix de la console. Le processeur Cell de la PlayStation 3 est en effet extrêmement puissant et relativement bon marché comparé aux solutions professionnelles. Le SDK vaut 400\$ pour une seule licence.